

RILLIEUX-LA-PAPE Série : les métiers de l'Ehpad (6/15)

Marie-Laure Le Levreur organise la vie à l'Ehpad

Tout l'été, nous vous proposons de partir à la découverte des femmes et des hommes qui œuvrent au sein de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Castellane du groupe ACPPA.

Marie-Laure Le Levreur a intégré l'équipe il y a un an après une première carrière dans des cabinets de conseil. À 28 ans, après une grosse remise en question sur sa vie professionnelle, elle s'oriente naturellement vers le médico-social.

« Il faut que les personnes se sentent chez elles »

« Pour moi c'est une vocation. Aujourd'hui, je me sens à ma place », confie la responsable du pôle hébergement. Car, avant tout, Marie-Laure Le Levreur se sent utile. Au quotidien, elle s'assure du bon fonctionnement des services de secrétariat, de l'entretien des locaux, de la lingerie, de l'animation et de la cuisine. Elle est également le relais de la directrice dans la réalisation du processus ressources humaines. Au total, une dizaine de personnes travaillent chaque jour pour offrir aux résidents une prestation d'hébergement de qualité. « Il faut que les personnes se sentent chez elles », raconte Marie-



Laure Le Levreur. Et pour obtenir ce résultat, elle doit veiller au bien-être de ses équipes. « Les agents de service hôtelier sont des personnes très importantes. Elles sont très impliquées et sensibles à ce que les résidents aient une vie décente ici. Elles sont accompagnées dans cette démarche par notre responsable hôtelière », confie-t-elle.

Comme le personnel de cuisine, ils assurent une presta-

tion sept jours sur sept. En ce moment, Marie-Laure Le Levreur s'affaire à trouver des remplaçants pour les vacances des titulaires et la tâche n'est pas aisée. Les métiers de commis de cuisine sont particulièrement compliqués à trouver. Mais sa ténacité lui a permis de mettre en place une équipe de titulaires très engagée pour le bien-être des résidents. « Avec le nouveau chef de cuisine, il y a un vrai projet visant à proposer des assiettes appétissantes pour que le repas reste un moment agréable ».

Créer du lien social

Côté animation, elle a travaillé avec l'animatrice pour proposer des temps d'échanges avec une école primaire de la commune. Des rencontres intergénérationnelles qui permettent de créer un lien social important avec l'extérieur. Autant de missions qu'elle a intégrées au projet d'établissement qui court jusqu'en 2023 visant à rappeler l'importance des métiers de l'hôtellerie au sein de l'établissement. « Nadine, au secrétariat est la première personne que vous voyez en rentrant et Marie-Line, notre lingère est d'une efficacité redoutable. À elle seule, elle gère le linge de quatre-vingt-dix résidents », conclut la responsable.

De notre correspondante locale, Lætitia LE GLOANNE

Marie-Laure Le Levreur a quitté les cabinets de conseils pour l'Ehpad. Photo Progrès/Lætitia LE GLOANNE

Le jardin thérapeutique pour aider les résidents atteints d'Alzheimer

Il y a huit mois, l'Ehpad inaugurerait le jardin thérapeutique à destination des résidents accueillis en unité protégée.

Un projet conçu par le personnel, les résidents et les familles pour participer à la lutte contre la maladie d'Alzheimer, en stimulant leurs sens. Une fontaine pour l'ouïe, des carrés de plantes aromatiques pour l'odorat et des fleurs pour la vue, tout a été pensé pour améliorer le quotidien des résidents qui peuvent sortir dans un espace sûr et rassurant.

Tout au long de l'année, les familles et les professionnels alimentent le jardin avec des plantations permettant aux résidents de se repérer dans les



Le jardin de l'Ehpad Castellane est composé d'une partie "zen" et d'une partie thérapeutique pour les malades d'Alzheimer

Photo d'archives Progrès/Maël MORIN

saisons. « Ça permet de recréer du lien entre les résidents et leur famille en jardinant ensemble », raconte Alix de Mar-

cillac. Et de poursuivre, « Beaucoup avaient un jardin avant, ils retrouvent leurs habitudes ».

RILLIEUX-LA-PAPE Emploi

Les entreprises affluent vers la pépinière Cap Nord



Thierry Chabroux, le directeur de la pépinière.

Photo Progrès/Lætitia LE GLOANNE

À ce jour, il ne reste que deux bureaux libres à la pépinière Cap Nord. Au total, une vingtaine d'entreprises sont hébergées au sein de l'établissement qui atteint un taux de remplissage de 95 %.

Cette année, quatre nouvelles sociétés ont intégré la pépinière. La dernière en date ? Une entreprise créée par Philippe Portail, dirigeant de Cap Labo, arrivé à la pépinière en 2018. Elle est spécialisée dans les conseils et formations tournées vers les laboratoires de mesures en recherche et développement, contrôle qualité et procédés industriels. Il développe actuellement un appareil lui permettant de mesurer une large gamme de produits. Et pour percer, il a fait appel à une autre entreprise de la pépinière.

À l'étage du dessus, on trouve le dirigeant de la société Tott Up. Pierre-Laurent Del-

casso a développé une application de polyvalence opérationnelle à destination des transporteurs et livreurs. Concrètement, les utilisateurs renseignent les subtilités de leur parcours quotidien.

Créer du lien entre les entrepreneurs

Tout au long de l'année, la pépinière organise des événements conviviaux pour créer du lien entre les entrepreneurs. Le mois dernier, un concours de pitch a été organisé. Le principe ? Amener les dirigeants à s'habituer à parler en public et présenter leur entreprise « pour voir si les personnes extérieures arrivaient à percevoir le cœur du métier », explique Thierry Chabroux, directeur de la pépinière Cap Nord. Un concours qui devrait se pérenniser. « C'est une étape importante de savoir parler de son entreprise », conclut le directeur.

La pépinière auditée

Membre du réseau régional des pépinières Aura PEP'S, la pépinière Cap Nord va inaugurer la campagne du nouveau label qu'ils ont créé.

Les directeurs des pépinières du réseau viendront étudier le fonctionnement de la pépinière rilliarde. L'objectif ? Aider les nouvelles pépinières à se lancer en mettant en place les outils les plus performants et donner des astuces aux pépinières installées depuis plus longtemps pour accompagner les entrepreneurs.

Complétez vos revenus

Société de distribution recherche H/F sur la commune du SATHONAY-CAMP

DISTRIBUTEUR DE JOURNAUX

(statut indépendant VCP) - Remplacement congés

✓ Travail d'appoint matinal

✓ Véhicule indispensable (2 roues acceptés)



contactez-nous au : 06 80 99 17 99